

# Information importante

---

## Dégradations dans les toilettes

publié le 08/03/2017,  
par M. LOTODÉ (Principal)



Suite aux nombreuses dégradations commises dans les sanitaires garçons et filles, il a été décidé les mesures suivantes (discutées en conseil d'administration du 07/03/2017), à compter du 9 mars 2017 :

- Les toilettes ne seront ouvertes et accessibles que pendant les récréations du matin et de l'après-midi.
- Le matin, les sanitaires ne seront accessibles que de 8h15 à 8h25.

Nous sommes conscients qu'en cas de nécessité, les sanitaires seront accessibles et sur demande.

Ces mesures ont été prises car, malgré les mises en garde précédentes, les sanitaires font l'objet de dégradations constantes et cela démontre un manque total de respect envers les agents chargés de l'entretien de ceux-ci.

Nous rappelons que tout élève surpris en train de commettre des actes d'incivilités dans les sanitaires sera sévèrement sanctionné.

Ces mesures n'ont pas vocation à être définitives et, en fonction du comportement des élèves, une réouverture progressive des sanitaires pourra être envisagée.

La Direction

## Portfolio

---



---

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur "Site du collège Jean Rostand (La Rochefoucauld)" (<http://etab.ac-poitiers.fr/coll-jean-rostand-la-rochefoucauld/>).  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.